

## Neues Champions League-Trikot für Titelverteidiger Bayern München

**Herzogenaurach/München, 23. Juli 2013** – Am 24. Juli lässt Triple-Gewinner Bayern München im Testspiel gegen den FC Barcelona seine Champions League-Triumphe in neuen Trikots noch einmal aufleben. Der FC Bayern und Ausrüster adidas präsentierten heute die neue internationale Spielbekleidung für die Saison 2013/2014.

Das neue internationale Trikot des deutschen Rekordmeisters ist angelehnt an die Farben der UEFA Champions League. Der charakteristische Blauton verbunden mit der traditionellen Vereinsfarbe Rot steht für den Erfolg des FC Bayern im wichtigsten Wettbewerb, den der europäische Vereins-Fußball zu bieten hat. Die Streifenoptik aus drei verschiedenen Blautönen auf der Vorderseite des Trikots verleiht dem Outfit ein frisches, dynamisches Aussehen. Im Nacken, auf der Außenseite des Trikots, findet sich der Schriftzug „Mia san mia“ wieder.

Im Onlineshop (unter [www.fcbayern.de/shop](http://www.fcbayern.de/shop)) und in den Fan-Shops des FC Bayern gibt es die neuen Trikots ab dem 23. Juli zu kaufen. Ab dem 25. Juli ist die neue Spielbekleidung auch erhältlich im adidas Onlineshop ([www.adidas.de/Football](http://www.adidas.de/Football)) sowie im Fachhandel (Erwachsene 79,95 €, Größen S-XXXL; Kinder 59,95 €, Größen 128-176).

\*\*\*

**Medien-Kontakt:**

PR adidas Market Central  
Adi-Dassler-Str. 1-2  
91074 Herzogenaurach

Oliver Brüngen/Wendelin Hübner  
Tel.: 09132/ 84-2536  
Fax: 09132/ 84-3604

**Bildmaterial und Text** zum direkten Download finden Sie unter:  
<http://news.adidas.com/DE/PERFORMANCE/FOOTBALL>